

**1. Teil des Presseartikels im „Probsteier Herold“
der Beitrag selbst und noch weitere Fotos sind im
Teil 2 enthalten.**

Freitag, 1. Juli 2011 - Seite 4

Schönberg



Ein Tänzchen auf der Seebrücke war der besondere Wunsch der jungen Ehefrau.

Fotos Lederich

Gemeinde ermöglicht Eheversprechen in traumhafter Kulisse

Honeymoon an der Schönberger Seebrücke

Schönberger Strand – Wer kürzlich bei einem Strandspaziergang der Schönberger Seebrücke einen Besuch abstattete, konnte hautnah ein ganz besonderes Event miterleben. Bunte Luftballons und zarte Bänder verzierten den Steg der Seebrücke. Am Brückenkopf, über der wogenden tiefblauen Ostsee, bildeten ein festlich gedeckter Tisch und ein mit Seidentüchern dekoriertes Strandkorb eine romantische Kulisse. Leise Musik ertönte als ein junges Paar in Hochzeitskleidung feierlich über die Seebrücke schritt und sichtlich bewegt im Strandkorb Platz nahm. Für Lena Ungemach-Stevanoski und ihren Aleksandar ging an diesem stürmischen Sommertag ein Traum in Erfüllung: sie erlebten erneut die Krönung ihrer Liebe.

... hatte das inbegriffene alles, was man sich